

## **DIRECTORA DE DISA Y HGJ SE REUNEN CON PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE SALUD DEL CONGRESO**

Con el objetivo de darle a conocer las necesidades que tiene el sector salud a nivel de las provincias de Jaén y San Ignacio hoy (jueves) las Directoras de la Sub Región de Salud Jaén, Obst. Cinthia Palacios Mariño y el Hospital General, Enf. Nancy Guerrero Velasco se reunieron (jueves) con el Presidente de la Comisión de Salud del Congreso de la República, Dr. César Vásquez Sánchez.

Palacios Mariño informó que luego de esta importante reunión hubo compromisos por parte del parlamentario cajamarquino en apoyar la gestión de presupuesto para la cobertura con personal de salud, equipamiento e infraestructura para mejorar los servicios de salud en Jaén y San Ignacio.

Por otro lado, también se abordó la problemática de la construcción del nuevo hospital II-2 de Jaén. “Ante la situación que se está dando en la culminación del hospital II-2 de Jaén hemos creído conveniente poner de conocimiento de la Ministra de Salud para que conjuntamente con Pro Región se concrete una solución”, expresó el Congresista Vásquez Sánchez.

Finalmente, la Directora de la Disa Jaén adelantó que la próxima semana estarán viajando a Lima llevando al titular de la comisión de salud del parlamento nacional los requerimientos que se tienen para cerrar las brechas de recurso humano y además garantizar el dinero para el pago de personal CAS 2017.

Participaron de esta reunión la consejera regional de Cajamarca, el prefecto regional, la subprefecta de la provincia de Jaén y los equipos técnicos de la Disa y el Hospital General de Jaén.

